

Bonsoir Bruno,

Je viens de lire ton message et je confirme ton impression sur le doute concernant Deux Ages.

Lors d'une formation du BE escalade (1993, je crois), j'ai refait Deux Ages et j'ai buté à deux longueurs de la fin sur une dalle déversante, compacte et complètement lisse. Petit rappel de 25 mètres et je suis sortie par la voie que Bernard Gravier avait équipée (un grand nombre de prises collées dont certaines se sont décollées lors de notre passage !).

Je suis revenu l'année suivante avec un perfo et un bon grimpeur Edouard Bouvet (8a/b à l'époque) et nous sommes passées en artificiel en rajoutant 6 goujons (impossible de mettre quoi que ce soit, ni crochet, ni piton). Nous avons ensuite trouvé un relais sur pitons dans une petite niche et la dernière longueur pour arriver sur la rampe était équipée !

Je pense qu'ils sont descendus en rappel jusqu'à cette niche et ensuite remontés.

Avec nos histoires qui se croisent, la vérité sur cette ascension partielle commence à se dessiner.

Amicalement.

Pascal Tanguy.